

# Modernidad, te hemos fallado

Ishiru'pac



# Capítulo 1

Modernidad, te hemos fallado... 2020 y hemos fracasado, pisoteamos con nuestra avaricia e interés los valores y la moralidad, después de todo, esta última es subjetiva debido al pluralismo que se impuso en estas últimas décadas; ahora gris es negro y blanco es morado, si tú quieres que arriba sea abajo, abajo será lo que tu desees.

Si te ofendes pierdes si los enojas ganas, el mundo ya no solo tiene seis continentes o cinco o siete, depende de tu ideología, ahora los nuevos exploradores viajan y expanden los horizontes guiándose no de las estrellas ni de sextantes como lo hicieron aquellos navegantes que se adentraron al corazón del océano buscando el nuevo mundo hace ya tantos siglos, ahora nuestros innovadores y descubridores de nuevas tierras viajan desde casa a través de un teclado y un sistema de códigos, ya sea binario, php, ASCII o html, expanden un mar aún más basto que el que disponemos, sacian la sed de los reyes de Castilla y Aragón del siglo 21, los cibernautas.

Los historiadores centran su tiempo y atención en cuestiones que no pueden probar por sí mismas su autenticidad, solo reflejan los prejuicios y cosmovisión de sus autores los cuales estuvieron afianzados a una época incierta y de la que ahora solo quedan memorias. Somos de cierta forma agnósticos sin si quiera saber el significado de eso.

Nuestra realidad está relacionada con la interacción que tengamos con otros, se basa principalmente en el giro lingüístico que utilicemos determinando de cierta forma nuestro estrato social mediante las expresiones acuñadas por pereza, por ejemplo intrínsecamente sabemos qué tipo de personas utilizaría eufemismos como "chale " o inclusive "eufemismos ", y hacemos comedia al respecto, pues la comedia es donde se ha refugiado de cierta forma la libre expresión, al herir la susceptibilidad de los héroes P.C., se acuña el "Solo era una broma " cuando no habías dicho tanta verdad anteriormente en la vida.

Ahora la verdad no es absoluta y las mentiras dependen de la perspectiva, no podemos saber de forma concreta que es la realidad pues esta es la que nosotros queramos que sea y si alguien se atreviese a contradecir o tachar de absurda tu ideología estaría cometiendo el pecado capital de la postmodernidad, la intolerancia, el racismo, lo políticamente incorrecto.

Ahora estamos despiertos, ahora tenemos los ojos abiertos.

¿Es esa una afirmación que puede sustentarse por sí misma? Pues desde donde yo lo veo nunca hemos estado más ciegos, encerrados en el cumulo de ideas que creamos correctas e implantando estas a quienes nos rodean, o al menos intentándolo, pues ellos tienen sus ideas propias y de

esta forma, nos volvimos todos diferentes, como si fuese necesaria más diferencias entre nosotros.

Se ha prostituido el significado de modernidad a tal punto que esta se convierta en lo que nosotros queramos y no seamos nosotros los que nos volvamos lo que deseamos, al final es más simple adaptar el mundo a tu alrededor que adaptarse a este, desde siempre nos hemos caracterizado por la facilidad de cambiar nuestro entorno, mejorar, prosperar; pero nunca a nosotros mismos.

¿Así que, quien le ha fallado a quien? Aunque claro, esto es cuestión solamente de perspectiva.